



**NOTA DE PRENSA**

## **Jóvenes de IU Sanse apoya la jornada de Huelga y Movilización estudiantil del próximo jueves día 10 de Mayo.**

El pasado 20 de abril el Consejo de Ministros aprobó la nueva reforma educativa, en las medidas destacan las siguientes:

- Aumento de las tasas de universidad hasta un 60%.
- Reducción de la oferta educativa de bachilleratos.
- Aumento de los alumnos por aula.
- Aumento de las horas lectivas de los profesores.

Este grave atentado contra la educación pública, que pone en peligro uno de los principales pilares del estado del bienestar, se justifican por una crisis que no hemos creado los trabajadores, ni los estudiantes. Con estas medidas se agrava el problema del sistema educativo español con un alto grado de fracaso escolar que no hará otra cosa que incrementar el mismo. El aumento de tasas hace que los trabajadores no tengamos recursos para acceder a la universidad.

**Desde Jóvenes de IU San Sebastián de los Reyes apoyamos la jornada de huelga y movilizaciones que tendrá lugar el próximo jueves día 10 de Mayo en toda España, y participaremos en la concentración que tendrá lugar en la puerta del Ministerio de Educación a las 12 horas.**

Además, Jóvenes de IU Sanse animamos a las Ampas y al profesorado a que se unan en la defensa de lo público y secunden la jornada de movilización del 10 de Mayo.

Una movilización y huelga necesaria debido a la ofensiva neoliberal impulsada por el gobierno del Partido Popular y encabezada por el ministro Ignacio Wert, que están empeñados en la privatización de la educación y la creación de un sistema universitario elitista.

Los Jóvenes en la Lucha por una Educación Pública y de Calidad.

Jóvenes de IU S.S. de los Reyes.  
jovenes@iusanse.org